
 

 
 

L’Esprit de Dieu et nous. 

  

La foi chrétienne n’est ni seulement une morale 

(avec des valeurs), ni seulement un discours sur 

Dieu (théologie) ; elle est d’abord et surtout 

l’Esprit de Dieu qui nous entraine dans la vie 

des hommes et des femmes autour de nous. En 

ces mois de mai et juin, beaucoup de chrétiens 

relaieront l’appel de la fête des voisins, d’autres 

s’engagent dans la recherche de solutions pour 

garder les emplois dans le ferroviaire et Vallourec 

ou dans l’accueil digne auquel les migrants ont 

droit. Ils donnent vie à la phrase du Pape 

François : « Un catholique ne peut se contenter 

de regarder du haut de son balcon ». 

C’est vrai que le monde est un champ (de bataille) 

où l’ivraie et le bon grain poussent en même 

temps. Cela a toujours été. Jésus nous a 

prévenus ; « on vous persécutera comme je l’ai 

été », mais il nous garantit la joie et nous invite 

à ne pas céder à la peur. « L’Esprit de Dieu 

vous inspirera ». Cet Esprit est palpable en ce 

moment par les multiples rencontres, fêtes et 

rassemblements de l’Eglise et en dehors aussi 

de l’Eglise. 

J’en cite deux : Regardez la joie et l’assurance 

des collégiens qui font leur Profession de foi. 

Et puis Théophane et Benjamin seront 

ordonnés prêtres (le premier a été en 

« insertion » dans notre doyenné, et il dit avoir 

beaucoup reçu pour sa formation de l’Esprit de 

Dieu qu’il voyait avec nous). Ils nous 

décentrent de la plainte et nous recentrent sur 

le bonheur profond et durable que Dieu 

promet. 

Demandons à l’Esprit de Dieu de voir le mal 

et la faute (l’ivraie) comme Dieu les voit, 

c'est-à-dire en espérance aimante et  agissante 

de changement toujours possible (c’est comme 

cela que Dieu aime). 

Et goutons la vie et le bon grain que sont les 

initiatives de service des autres. Le bon grain 

pousse. Apprécions-le. « Il fait Dieu », 

comme « il fait beau ». 

Abbé Christophe Decherf, doyen. 

 

 

 

 

 

 

 

Contact pour communiquer vos 

informations  paroissiales :  

Frédéric Placzek 

06/13/30/21/59 

ike059[@]gmail.com 
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Dates à retenir 

 

-Samedi 30 mai à 14h à la salle Sorlin à Vieux-

Condé : rencontre de l'éveil à la foi des petits 

enfants avec leurs parents 

-Mercredi 3 juin à 18h : relais de Macou 

 

-Samedi 6 juin à la salle Sorlin de Vieux-Condé : 

rencontre entre catéchistes et celles et ceux qui 

ont aidé aux retraites des enfants du caté au cours 

de cette année. Avec les membres de l’EAP, les 

coordinateurs des équipes relais, les prêtres. 

18h30 : relecture. 20h : apéro et repas pique-

nique familial avec les conjoints et les enfants. 

 

-Lundi 8 juin à 14h : réunion de l'équipe du 

Rosaire d'Hergnies 

 

-Mardi 9 juin :r éunion de l'équipe du Rosaire:de 

Condé Centre   

 

-Mardi 16 juin : EAP 

 

-Samedi 20 juin à 14h dans la cour du presbytère 

de Condé St Wasnon : fête du jeu avec les enfants 

de l'ACE (Action Catholique des Enfants) qui 

invitent les enfants du caté'. Grand jeu de l'oie et 

goûter surprise 

 

-Samedi 27 Juin à 18h30 Messe à Fresnes-sur-

Escaut au local des Scouts et Guides de France, 

(en remplacement de la messe initialement 

prévue le dimanche 28) 

 

- Dimanche 28 juin  à l'église St Martin de 

Vieux-Condé à 9h30 : messe pour les couples 

fêtant leurs noces d'or 

 

-Dimanche 28 juin : la messe de 10h30 à St 

Wasnon sera animée par les enfants de l'ACE 

(Action Catholique des Enfants) 

 

 

 
 

 

...on doit aussi vous parler d’argent 

 

Vous avez sans doute remarqué ces nouvelles 

affiches 2015 du Denier de l’Église. Elles disent 

avec simplicité une vérité : « On préfère vous 

parler de foi, d’espérance et de paix… on doit 

aussi vous parler d’argent ». 

Notre communauté paroissiale œuvre chaque 

jour pour témoigner du message de l’Évangile, 

pour apporter des repères dans une société qui en 

a tant besoin, pour se mettre au service de tous 

les hommes et en particulier des plus fragiles… 

Tout ceci néanmoins n’est rendu possible que 

grâce à la contribution financière des fidèles au 

Denier de l’Église. Sans cette collecte, le diocèse 

ne pourrait assurer des conditions de vie et de 

travail convenables aux prêtres et au personnel 

laïc de chaque paroisse du diocèse de Cambrai. 

Le don au Denier n’est donc pas une question 

accessoire : c’est vraiment lui qui permet à notre 

paroisse d’accueillir et d’accompagner tous ceux 

qui le souhaitent, à toutes les étapes de la vie. 

Chaque don, quel que soit son montant, est 

précieux.  

Vous pouvez participer en remettant le coupon 

que vous trouverez sur la feuille distribuée en 

paroisse, accompagné de votre don par chèque. 

 

D’avance, nous vous remercions pour votre 

participation, indispensable à la mission de 

l’Église.  

 


